



Universidad de Cádiz

Rectorado

Resolución del Rector de la Universidad de Cádiz UCA/R117REC/2018, de 12 de diciembre, por la que se realiza la proclamación definitiva de candidaturas en las elecciones a miembros de la Comisión de Aplicaciones de la Universidad de Cádiz.

Conforme a la encomienda de la Junta Electoral General, ante la ausencia de reclamaciones a la proclamación provisional de candidaturas,

RESUELVO

Proclamar definitivamente como candidato en las elecciones a miembros de la Comisión de Aplicaciones de la Universidad de Cádiz a:

- Sector de Personal Docente e Investigador: **D. Ignacio Hernández Carrero**
- (Resto de Sectores: No hay candidaturas)

Cádiz, 12 de diciembre de 2018

Eduardo González Mazo

RECTOR DE LA UNIVERSIDAD DE CÁDIZ